
　12月8日（日）に、青楓緑化（株）代表取締役の岸野先生を講師として、庭木の手入れ方法を

学びました。研修材料に県民の森の緑化樹を使い、学んだ剪定方法で熱心に実践しました。

おかげで剪定された庭木も一層きれいになり正月を迎えられそうです。

座学時も多くの質問が出ました

参加者全員で実践！

鹿児島県県民の森

冬の剪定教室『庭木の手入れ方法』を行いました!!
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